

30/09/2011

Luego de un exhaustivo proceso de selección, en el que tres proyectos incubados por la iniciativa de Mercociudades “Innovación y cohesión social” aspiraban alcanzar el co-financiamiento de IN, finalmente se seleccionó el segundo proyecto regional a financiar, se trata de la propuesta “Comunic@ Escola! Mercosul” presentada por la organización de la sociedad civil de Belo Horizonte (Brasil) Oficina de Imagens, comunicação e educação, que recibirá un total de 55 mil euros.

---

La iniciativa, a implementarse a lo largo de 2 años, surge como una necesidad ante un contexto particular reflejado en principio en la ciudad de Belo Horizonte, catalogada en la sexta posición en el ranking de mayor número de jóvenes y adolescentes víctimas de violencia letal. Situación que también se manifiesta en muchas otras ciudades latinoamericanas.

Es por ello que este proyecto tiene por cometido el contribuir a la disminución de los índices de violencia en las escuelas, ampliando y promoviendo los espacios de comunicación y participación de los adolescentes y profundizando el intercambio entre las escuelas de ciudades del MERCOSUR.

Comunic@ Escola! Mercosul se implementará en 6 escuelas de las ciudades de Belo Horizonte, Al Alto/La Paz, y San Miguel de Tucumán, desde las cuales se promoverá el intercambio, el desarrollo de estrategias comunes de participación y comunicación entre los niños, niñas y adolescentes, con el objetivo de disminuir los casos de violación de los derechos humanos, situaciones de bullying y discriminación frente a diferencias culturales, sociales, étnicas/raciales, sexuales y religiosas.

Junto a este proyecto concursaban también otras dos iniciativas, una de la Municipalidad paraguaya de Asunción, sobre equidad de género e inclusión social; y la propuesta de la Corporación Servicios para el Desarrollo de los Jóvenes, de Concepción de Chile, con un proyecto destinado a la construcción de ciudadanía y capital social en habitantes de aldeas

de Pescadores de Caleta Tumbes, Comuna de Talcahuano y la Región del Biobío. A pesar de no ser seleccionadas para su financiamiento, estas iniciativas continuarán siendo acompañadas en un proceso de incubación, destinado a mejorar y profundizar en cada propuesta, procurando por este medio el financiamiento de ambas iniciativas.

Todos los proyectos fueron formulados durante el proceso de capacitación implementado por IN, que en menos de tres años ha logrado impulsar la formulación de 37 nuevos proyectos regionales desde Municipios y Organizaciones de la Sociedad Civil de todo el Mercosur.

El representante de la iniciativa financiada, e integrante de la organización Oficina de Imagens, comunicação e educação, Adriano Guerra, expresó su gratitud por ser seleccionado y manifestó que “el financiamiento será fundamental para impulsar este proyecto, y asegurar la articulación con otros socios financiadores”.

Acceda al acta de selección y conozca el resto de los proyectos formulados mediante las capacitaciones de IN.